
	Какое окончание не относится ко II спряжению?

	-ИШЬ

	-ЮТ

	-ИМ

	
У глаголов какого лица и числа в окончании пишется мягкий знак?

	3-е л., ед. ч.

	2-е л., ед. ч.

	1-е л., ед. ч.



	Укажите глагол, который относится к I спряжению.

	просить

	брить

	пилить



	В какой пословице в окончании глагола пишется мягкий знак?

	Работает_ рука, показывает_ голова.

	Недруг поддакивает_, а друг спорит_.

	Шила в мешке не утаиш_.



	Какой глагол не относится к I спряжению?

	клеить

	сажать

	пестреть



	Ученик определял спряжение глаголов. Где он ошибся?

	выхаживать — II спр.

	уносить — II спр.

	управлять — I спр.



	В каком предложении в глаголе не надо писать мягкий знак?

	Весь зал удивляет_ся фокусам иллюзиониста.

	По утрам надо обязательно умыват_ся.

	О старших необходимо заботит_ся.



	В каком глаголе надо писать окончание -ИТ?

	заправля_

	стел_

	прос_



	Укажите слово, в конце которого пишется -ЦА.

	пересаживае_

	советчи_

	раскалывае_



	Сколько глаголов имеют окончание -ЕМ? 
Переед_, бре_, выраст_, прибива_, путешеству_, точ_, намоч_, рассмеш_.

	4 глагола

	5 глаголов

	6 глаголов
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